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Beginn:   19.00 Uhr 
Anwesenheit: Elternvertreter gemäß Anwesenheitsliste 
   Schulleitung: Herr Schiefke, Herr Reinhardt 
   Frau Schwedt fehlt krankheitsbedingt 
Protokoll:  Frau Eckstein, Klasse 7 b 
 
TOP 1 
 
Begrüßung durch Frau Rüdebusch 
 
Sie übergibt das Wort an Frau Thinius-Beloso, Vorsitzende des Schulvereins. 
Frau Thinius-Beloso legt anhand einer Statistik die Mitgliederzahlen im 
Schulverein dar. Diese sind mit 73 Mitgliedern bei rund 610 Schülern nicht 
zufriedenstellend. Sie wünscht sich eine stärkere Werbung in den Klassen und 
weist auf die verschiedenen Unterstützungsleistungen des Schulvereins in der 
letzten Zeit hin: 
 

• 500,00 € für Schulfest der 5. und 6. Klassen am 31.08.2017 
• Unterstützung Aktion „Eine Stadt zeigt Flagge“ 
• Unterstützung Klassenfahrten durch Finanzierung Theaterbesuche oder 

Fahrkarten 
  

Anträge auf Anschaffungen oder Finanzierungen können jederzeit eingereicht 
werden. Frau Thinius-Beloso verlässt um 19.15 Uhr die Sitzung. 
 
Die Protokolle der SER-Sitzungen vom 22.03.2017 und 14.06.2017 werden ohne 
Anmerkungen einstimmig angenommen. 
 
TOP 2 
 
Begrüßung und Bericht der Schulleitung durch Herrn Schiefke. 

• Herr Windwehr ist im Ruhestand, somit gibt es zurzeit an der Schule keinen 
Beratungslehrer. Das Projekt Social Care ist angelaufen. Hier engagieren 
sich Frau Mikolasch, Frau Penningbernd und Herr Anders. 

• Herr Reinhardt ist als zweiter Konrektor neu an der Schule. 
• Weitere neue feste Lehrkräfte sind: Frau Akan, Herr Stephan, Frau 

Bednarek (Sonderpädagogin). 
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Fortsetzung TOP 2 
 

• Verstärkung des Teams durch Abordnungen vom Gymnasium Süd: Herr 
Czerny, Herr Martensen, Frau Much, Frau Janßen, Frau Blom und Frau 
Schwach. 

• Frau Penningbernd ist mit drei Stunden an die Grundschule Stieglitzweg 
abgeordnet. 

• Bis zu den Herbstferien wird es aufgrund von Klassenfahrten zu 
Unterrichtsausfällen kommen. 

• Als Vertretungslehrer steht Herr Behrens trotz Pensionierung mit 6 
Stunden zur Verfügung. 

• Die Raumsituation ist weiterhin sehr angespannt. Die Klassen 9 b und 9 c 
teilen sich einen Klassenraum. 

• Mit dem Baubeginn der Schulerweiterungen wird erst Ende 2018 gerechnet. 
Aufgrund der Projektgröße ist eine europaweite Ausschreibung 
erforderlich. Hierfür wird aktuell ein Planungsbüro gesucht, das dies 
fachlich leisten kann. Die drei Schulleiter am Schulzentrum Süd haben den 
Schulträger mit einem gemeinsamen Schreiben darüber informiert, dass sie 
separate An- / Neubauten für sinnvoller erachten als einen gemeinsamen 
Bau. 

 
TOP 3 
 
Herr Dündar übernimmt die Wahlleitung. 
 
Jeweils einstimmig werden folgende Personen in die Gremien gewählt: 
 
Schulelternrat: 1. Vorsitzende Frau Rüdebusch 
   Beisitzer  Frau Brüssel, Frau Goedemont 
 
Schulvorstand: Elternvertreter Frau Mantey 
   Stellvertreter Frau Genehr, Frau Dittmer, Frau Matzen 
 
Gesamtkonferenz: Elternvertreter Frau Goedemont 
   Stellvertreter Frau Rüdebusch 
 
Stadtelternrat: Elternvertreter Frau Eckstein 
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Fortsetzung TOP 3 
 
Fachkonferenzen: Religion/WuN Frau Matzen 
   Musik   Frau Lemmel 
   Sport   Frau Zielke, Frau Jonas, Frau Genehr 
   Wirtschaft  Frau Eckstein, Herr Ropers 
 
Fachkonferenzen: Biologie  Frau Dittmer, Frau Witt 
   Che./Phy./Inf. Frau Mantey 
   Deutsch  Frau Kollmann 

Englisch  Frau Witt 
   Französisch  Frau Rüdebusch, Frau Goedemont 

Erdkunde  Frau Brüssel 
Gesch./Politik Frau Stech 

   HW/TG  Frau Jonas 
   Kunst   Frau Lange, Frau Borowski 
   Mathematik  Frau Mantey, Frau Jonas 
 
TOP 4 
 
Frau Rüdebusch stellt die Elterninitiative gegen Unterrichtsausfall 
www.fehlstunden-nds.de vor. Hier können Schüler, Eltern oder Lehrer anonym 
oder unter Angabe einer E-Mail-Adresse Fehlstunden melden. Die Plattform ist 
sehr übersichtlich und die Eintragung dauert nur wenige Augenblicke (Anmerkung 
Frau Eckstein). Diese Plattform wird von Schulleitung und Elternschaft als sinnvoll 
angesehen, da so auf politischer Ebene Transparenz zu tatsächlichen 
Unterrichtsausfällen geschaffen wird. Es gibt Beispiele aus anderen 
Bundesländer, die zeigen, dass die Personaldecke an einigen Schulen aufgrund 
einer ähnlichen Plattform verstärkt wurde. Die Befüllung wird kontrovers 
diskutiert. Der Vorschlag, Herr Schiefke könne die Einträge für die Schule 
vornehmen, da er durch die Erstellung des Vertretungsplan alle Ausfälle im Blick 
hat, wird von ihm abgelehnt. Frau Mantey bietet an, dies zu übernehmen. Im 
Ergebnis wird festgestellt, dass es am sinnvollsten ist, wenn die Elternvertreter 
pro Klasse regelmäßig Eintragungen für ihre Klasse vornehmen. Die tatsächliche 
Nutzung der Plattform bleibt jedoch jedem selbst überlassen. 
 
Die Bussituation wird weiterhin im Kreiselternrat thematisiert. 
 
Ende der Sitzung: 20.40 Uhr // 07.09.2017 Manuela Eckstein    


